



grupo español de  
pacientes de cáncer

"Día Mundial Contra el Cáncer: Implícate, tú sumas"

## Las asociaciones de pacientes reivindican su papel en el Día Mundial Contra el Cáncer

- **48 organizaciones se unen para concienciar a la sociedad sobre los aspectos que afectan a pacientes y familiares**
- **Las asociaciones de pacientes con cáncer se postulan como un agente fundamental para representar los intereses de los afectados**
- **El Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC) y sus organizaciones miembro presentan la campaña 'Implícate, tú sumas' con el objetivo de promover la sensibilización social**
- **Según los datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM)<sup>1</sup>, se estima que en 2015 se diagnosticarán 227.076 nuevos casos de cáncer en España**

**Madrid, 4 de febrero de 2013.-** El Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC), a través de las 48 asociaciones que lo integran, celebra el Día Mundial Contra el Cáncer bajo el lema "**Implícate, tú sumas**" con el objetivo de concienciar a la sociedad sobre los aspectos que afectan a los pacientes con cáncer y a familiares y poner de relevancia el papel de las asociaciones de pacientes como motor para defender y representar a los afectados oncológicos ante los diferentes agentes sociales.

*"La labor de las organizaciones de pacientes va más allá del ámbito asistencial. Debemos trabajar en defender los intereses de los pacientes con cáncer, en ser la voz de los afectados en España y en establecer sinergias entre profesionales, pacientes, organizaciones y administración para lograr una mayor calidad de nuestro sistema sanitario",* explica **Dña. Begoña Barragán**, presidenta de GEPAC.

Tanto GEPAC como sus asociaciones miembros velan por los pacientes con cáncer de hoy y de mañana y recuerdan que esta enfermedad puede afectar a cualquier persona, independientemente de su condición social y laboral, y que es una enfermedad que requiere una atención multidisciplinar.

*"El cáncer no solo afecta al aspecto médico y físico del paciente. Cuando nos diagnostican un cáncer se ven trastocados otros ámbitos: el familiar, ya que nuestros familiares y allegados muchas deben adquirir un rol de cuidador; el económico,*

---

<sup>1</sup> [http://www.seom.org/seomcms/images/stories/recursos/NP\\_270114\\_Dia\\_Mundial\\_del\\_Cancer.pdf](http://www.seom.org/seomcms/images/stories/recursos/NP_270114_Dia_Mundial_del_Cancer.pdf)



grupo español de  
pacientes de cáncer

*laboral, psicológico, social... Todos estos aspectos deben tenerse en cuenta para un abordaje integral y lo más completo posible”, resalta Barragán.*

Esta atención multidisciplinar y de calidad que demandan desde el Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC) se hace especialmente importante en la situación actual de crisis en el Sistema Nacional de Salud. En este sentido, las organizaciones de pacientes adquieren un papel relevante en la defensa de los intereses de los afectados oncológicos.

*“Debemos reivindicar un acceso no discriminatorio e igualitario a tratamientos aprobados y financiados por nuestro sistema sanitario, y poner en conocimiento de la sociedad aquellas situaciones de retrasos en la aprobación de nuevos fármacos. También debemos reivindicar las dificultades que encontramos para derivar a los pacientes a centros de referencia y facilitar su acceso a las pruebas diagnósticas y tratamientos adecuados. Los recursos públicos de los que disponemos actualmente son insuficientes y los pacientes percibimos que el apoyo a la investigación científica en el campo de la oncología podría ser mayor”, apunta la presidenta de GEPAC.*

### **Implícate, tú sumas**

A través de esta campaña, las asociaciones de pacientes con cáncer tienen como objetivo implicar a la sociedad civil para lograr los cambios y mejoras necesarias en la atención a los pacientes oncológicos.

*“El cáncer es una enfermedad que le puede tocar a cualquiera. Por eso, y en esta situación de crisis más que nunca, necesitamos el apoyo de todos los ciudadanos. Los pacientes con cáncer no tenemos tiempo de esperar soluciones, por eso solicitamos la implicación de la sociedad, los profesionales, las organizaciones y la administración. Es importante que todos estemos unidos y concienciados de que hay que seguir trabajando por los pacientes con cáncer”, explica Begoña Barragán.*

Entre el conjunto de 48 asociaciones, todas ellas miembros de GEPAC, se suma a la campaña **“Implícate, tú sumas”**:

### **ASOCIACIÓN DE AFECTADOS POR CÁNCER DE OVARIO (ASACO)**

[www.asociacionasaco.es](http://www.asociacionasaco.es)





grupo español de  
pacientes de cáncer



Facebook: '**Grupo Español de Pacientes con Cáncer**'

Twitter: **@GEPAC\_**

### **GEPAC**

El Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC) es una organización independiente, sin ánimo de lucro que nace en 2010 para representar los intereses de los pacientes afectados por cáncer y sus familias a nivel estatal e internacional y en la actualidad representa las asociaciones de pacientes más relevantes de España. Entre sus objetivos se encuentran que todos los pacientes de cáncer tengan acceso a un diagnóstico rápido, a los mejores tratamientos disponibles y a una atención integral y multidisciplinar; promover el avance en la investigación, lograr que el cáncer sea una prioridad en la agenda política sanitaria y garantizar el respeto a los derechos de los pacientes con cáncer y sus familias.

**Para más información y gestión de entrevistas:**

**Departamento de Comunicación** – [comunicacion@gepac.es](mailto:comunicacion@gepac.es)

915631801